

Le parlement haïtien remercie Cuba de sa solidarité



CUBA

HAÏTI



La Havane, 29 juillet, (RHC).- Le président du Sénat et de l'Assemblée Nationale d'Haïti, Simon Dieuseul Deras a remercié Cuba de sa solidarité avec son pays. Il a exprimé la volonté de continuer à approfondir les liens entre nos deux parlements.

Au cours d'une rencontre à La Havane avec Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de notre pays, Simon Dieuseul Deras a indiqué que la qualité de l'aide apportée par notre pays à la reconstruction d'Haïti adresse un message social d'espoir au monde.

Ce dirigeant haïtien a également exprimé l'intérêt de son pays pour le renforcement de l'amitié entre nos deux parlements car il s'agit d'instances de délibération pour la consolidation de la démocratie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29707-le-parlement-haitien-remercie-cuba-de-sa-solidarite>



Radio Habana Cuba